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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Technischen Ausschusses

Mittwoch, 24.05.2023, 16:00 Uhr

Öffentlich

zu 1 Starkregenrisikomanagement
- Vergabe der Ingenieurleistungen
Vorlage: 085/2023

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 9 Ja-Stimmen)

Die Ingenieurleistungen für die Erarbeitung eines
Starkregenmanagements werden an das Ingenieurbüro Rapp und
Schmid, Ummendorf mit einer Auftragssumme von 236.938,94 €
vergeben.

zu 2 Klimabudget für Maßnahmen aus bürgerschaftlichem Engagement-
Beschluss Förderrichtlinien
Vorlage: 093/2023

Es erfolgte keine Beschlussfassung. Der TOP wird im Gemeinderat
behandelt.

zu 3 Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen aus der Verwaltung

Es gab keine Mitteilungen aus der Verwaltung.

Anfragen aus dem Gremium

Langenargener Straße:

Ein Mitglied aus dem Gremium merkt an, dass die Langenargener Straße
beim Waldparkplatz in Hagenbuchen vor kurzem saniert wurde, jedoch
zu schmal ist und zu schlecht ausgebaut ist. Dadurch entstehe eine
Gefahrenstelle insbesondere in Bezug auf LKWs. Hier sollte nachgebessert
werden.

Die Verwaltung wird sich dem annehmen.

Ein Mitglied aus dem Gremium möchte wissen, wer die Bäume entlang
der Langenargener Str. gepflegt und wieviel die Maßnahme gekostet
hat. Die Arbeiten hätten viel Zeit in Anspruch genommen. Er schlägt vor,
nächstes Mal den Maschinenring als günstigere Variante anzufragen.

Die Verwaltung merkt an, dass es sich dabei auch um eine andere
Maßnahme wie z. B. Zugversuche gehandelt haben könnte. Die
Verwaltung wird sich dem annehmen und mögliche Maßnahmen
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ermitteln.

Beleuchtung St. Anna Quartier:

Einem Mitglied des Gremiums fehlt die Rückmeldung über die
Beleuchtung im St. Annas Quartier.

Die Verwaltung gibt Auskunft, dass nach Rückfrage mit dem
ausführenden Unternehmen kein Zusammenhang mit der städtischen
Nachtabschaltung besteht.

Bike Base:

Ein Mitglied des Gremiums fragt nach, wann die Bike Base eröffnet wird.

Die Verwaltung antwortet, dass die Eröffnung für den 17.06.2023 geplant
ist und die Verwaltung noch mit dem Landratsamt in Abstimmung ist.

Mobilitätskonzept:

Ein Mitglied des Gremiums möchte wissen, wie der aktuelle Stand des
Mobilitätskonzeptes ist.

Die Verwaltung informiert darüber, dass das Projekt aufgrund des
Personalmangels nicht weiter forciert wurde. Es wurden 2 Angebote
eingeholt, die im September ins Gremium gebracht werden. Die
Verwaltung fragt nach, ob noch ein 3 Angebot eingeholt werden soll.

Aus dem Gremium kommt, dass 2 Angebote reichen. Es ist aber zeitnah
in die Gremien zur Beratung zu bringen.

Baustelle Herrmannstr.:

Ein Mitglied des Gremiums hat kein Verständnis, dass die Parkplätze in der
Hermannstraße von der dortigen Baustelle in diesem Umfang belegt
werden. Bei der Größe der Baustelle könnten Baustelleneinrichtungen
und Material auch direkt auf der Baustelle untergebracht werden. Dies ist
vor allem hinsichtlich Sicherheitsaspekten relevant.

Die Verwaltung wird das mit dem Landratsamt abklären.

Ein Mitglied des Gremiums möchte wissen, ob die Stadt vor einer solchen
verkehrsrechtlichen Verfügung nochmals angehört wird.

Die Verwaltung wird dies in Erfahrung bringen.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.


